## La Cámara de Zaragoza lidera dos proyectos de formación dual en automoción y turismo

En marzo, el Inaem seleccionará a 25 jóvenes para participar en este proyecto piloto con empresas fabricantes y auxiliares del automóvil

ZARAGOZA. Meiorar el acceso al mercado laboral y abrir vías que permitan saltar de la FP al mundo de la empresa es el objetivo del proyecto de formación dual que en automoción lidera la Cámara de Zaragoza, junto a otras cinco cámaras, y que permitirá que este año unos 25 jóvenes desempleados puedan estar formándose en distintas industrias del sector y cobrando una remuneración por hacer prácticas y aprender. «El Inaem se encargará de la selección del personal en marzo mientras que desde Cámara nos ocupamos de identificar las empresas que participarán en esta iniciativa», explicó Pilar Fernández, responsable de Formación en la institución cameral zaragozana.

Son el Consejo Superior de Cámaras de España, que preside el turolense Manuel Teruel, y el Servicio Estatal de Empleo los que cofinancian este programa que pretende estimular la contratación de desempleados con una formación a

la carta que atienda las verdaderas necesidades de la empresa. La Cámara de Zaragoza lidera la iniciativa, pero también las instituciones camerales de Madrid, Valencia, Iaén, Oviedo y Santander participan seleccionando a su vez a empresas del sector de automoción que apuesten por la formación dual. El objetivo es que alrededor de un centenar de jóvenes -en empresas de toda España- puedan desarrollar módulos formativos (75% en la empresa y el resto en un centro educativo) va este año lo que supondrá que al final obtengan el certificado de profesionalidad y tengan más fácil la contratación por parte de las empresas en las que se van a formar.

## Transferencia de conocimientos

Otro de los proyectos, en formación dual que también lidera la Cámara de Zaragoza es el europeo Dualvet. «Los socios españoles somos esta Cámara, la de Terrassa y la Fundación San Valero y nuestro

cometido es la transferencia de buenas prácticas desde Alemania y Austria para formar aquí a tutores en el sector de la automoción y del turismo que puedan hacerse cargo de desarrollar proyectos de Formación Dual (tanto 'online' como presencial) en empresas de España y Portugal», comentó Fernández. Este es un proyecto a dos años hasta 2015 y «no hace sino cumplir con el mandato de la nueva ley de Cámaras que nos exige impulsar este tipo de formación».

Ahora estamos seleccionando instructores. «Es un proyecto piloto que coordinamos desde Zaragoza. Lo que hacemos es una transferencia de conocimiento desde países donde funciona muy bien y dará como resultado un manual, una guía práctica, una acción piloto y la creación de una red europea compuesta por 50 actores con experiencia en la materia que vayan extendiendo la semilla de la Formación Dual en España».

M. LLORENTE